
保護者様（家庭数で配布） 
 
 
 
 
 
【保護者アンケート】 

 

 
４：そう思う  ３：ややそう思う  ２：あまりそう思わない １：全くそう思わない 

お子さん

の様子 

知 
意欲的に学習に取り組んでいる。（授業） 

基礎的な学力が身についている。（学力） 

徳 
学校の決まりを守って生活している。（規範意識） 

明るく・元気に登校している。（いじめ・不登校） 

体 意欲的に運動（体を動かす遊び）に取り組んでいる。（体力向上） 

連

携 

意欲的に学校行事などに参加している。（開かれた学校） 

安全に注意して生活している。（安全な生活） 

学校の 

様子 

知 
よりよい授業づくりに努力している。（授業） 

学力を高めようと努力している。（学力） 

徳 
健全な学校生活のために努力している。（規範意識） 

いじめや不登校の早期発見や解決に取り組んでいる。（いじめ・不登校） 

体 体力向上や健康教育の推進に取り組んでいる。（体力向上） 

連

携 

積極的に授業や行事を公開している。（開かれた学校） 

防犯や防災に関する安全教育に取り組んでいる。（安全な生活） 

【児童学校生活アンケート・教職員アンケート】 

【全体的な傾向】 

◎評価が比較的高い項目 

「子どもたちの様子」の項目で高

い評価は，「明るく元気に登校し

ている（いじめ・不登校）」「安

全に注意して生活している(安

全な生活)」です。 

「学校の様子」では，「積極的に授

業や行事を公開している（開か

れた学校）」「健全な学校生活の

ために努力している（規範意

識）」「安全教育に取り組んでい

る（安全な生活）」です。 

◎評価が比較的低い項目 

「子どもたちの様子」の項目で低

い評価は，「意欲的に運動に取り

組んでいる（体力向上）」「基礎

的な学力が身についている（学

力）」です。 

「学校の様子」では，「いじめや不

登校の早期発見や解決に取り組

んでいる（いじめ・不登校）」「体

力向上や健康教育の推進に取り

組んでいる（体力向上）」です。 

【考察】 

※「子どもの様子」「学校の様子」

の相関関係は，「安全な生活」に

ついての項目で評価が高い傾向

が見られます。 

※「子どもの様子」「学校の様子」

とも，約９０％以上が肯定的な

意見（４と３の評価の合計）で

した。 

《グラフの見方》 

４～そう思う  

３～ややそう思う 

２～あまりそう思わない 

１～全くそう思わない 
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【全体的な傾向】 

◎評価が比較的高い項目 

「児童学校生活アンケート」の項目で高

い評価は，「いじめ・不登校」と「安全

教育」です。「教職員アンケート」の項

目では，「いじめ・不登校」「体力向上」

「安全教育」です。 

◎評価が比較的低い項目 

「児童学校生活アンケート」の項目では，

「学力・授業」「規範意識」「体力向上」

です。 

「教職員アンケート」の項目では，「規範

意識」「学力・授業」です。 

【考察】 

※児童・教職員とも，全項目とも約８５％

以上が肯定的な意見でした。児童・教

職員共に「いじめ・不登校」「安全教育」

の評価が高いです。児童・教職員とも

「学力・授業」「規範意識」の項目が比

較的評価が低い傾向です。 

【アンケート調査方法について】 

昨年度は回答率が約８５％でした。今年度の

回答率は約８０％でした。また，コロナ禍で

評価するのが難しいこともあったと思いま

す。たくさんご協力いただきました。ありが

とうございました。 

保護者の皆様には，学校教育にご理解とご協力をいただきまして，心より感謝

申し上げます。１学期に実施しました保護者アンケートにつきまして，集計結果

を報告させていただきます。なお，この報告は「保護者・児童・教職員」のアン

ケートを関連づけて報告いたします。 

【今後の取組について】 

◎学力…基礎基本的な学習の定着について，引き続き取り組み，繰り返すことで学力の定着を図る。 

◎いじめ・不登校…軽微ないじめを見逃さない。相談しやすい環境作り。子どもたち自ら考えて行動する。 

         学校が一丸となった取組（月一回のアンケート実施と報告）。保護者の方との連携。 

◎安全な生活…学校外での安全確認の徹底。 

◎体力向上…体育学習の充実と休み時間の外遊びや運動の奨励（朝遊び・マラソン・縄跳び）。 

◎開かれた学校…コロナ禍で規制が多く公開制限が今後も続くと思われる。工夫して公開していく。 

 

※アンケートご協力ありがとうございました。今後も学校教育にご理解とご協力をお願いいたします。 

【「全くそう思わない」と思った具体的な事例について】※事例はそれぞれ１名の意見 

・「学力・授業」…基礎学力の定着（漢字学習）を定着させる。 

・「体力向上」…体育授業時間の確保が必要である。 


